



HÉCTOR YÁÑEZ

Muchos países ya han empezado a sufrir las consecuencias. En Panamá, algunos habitantes del pueblo isleño kuna (en la foto) fueron reubicados en el continente debido al alza del mar.

ALERTA JEFE DE LA ONU:

El alza del nivel del mar amenaza a las costas con “marea de infortunios”

El secretario general de la ONU, António Guterres, advirtió ayer que el aumento del nivel del mar a causa del cambio climático amenaza con crear “una marea de infortunios” para los 900 millones de personas que viven en las zonas costeras. Estas poblaciones, en particular las más pobres y vulnerables, ya han empezado a sufrir esta “marea de infortunios”, alertó Guterres en la cumbre sobre el aumento del nivel del mar que se realiza al mismo tiempo que la Asamblea General de la ONU.

“La subida del nivel del mar no solo modificará las costas, sino también la economía, la política y la seguridad” en todo el planeta, señaló.

Los científicos alertan de que el nivel del mar está subiendo más rápido que en cualquier momento de los últimos 3.000 años, debido a la fundición de los cascos de hielo de Groenlandia y la Antártica. Entre 1901 y 2018, el nivel del mar subió en torno a los 20 cm, casi la mitad de esto solo entre 1993-2018. Los gases de efecto invernadero, producidos mayoritariamente por la combustión de combustibles fósiles, son los principales culpables.